



POLÍTICA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

Con el objeto de velar por la Seguridad y Salud en el Trabajo priorizando la aplicación de metodologías de gestión preventivas, la Dirección de FHECOR Ingenieros Consultores S.A. ha desarrollado su Política de Seguridad y Salud, la que será aplicable a todo su personal, comprometiéndose al cumplimiento de los siguientes principios:

Asumir como un valor esencial la Seguridad y Salud en el Trabajo, razón por la cual la prevención de lesiones y evitar el deterioro de la salud de los trabajadores son derechos cuya protección ha de ser una constante en la actividad diaria para todo el personal de FHECOR Ingenieros Consultores, S.A., y especialmente para aquellos que ejercen funciones de mando, los cuales asumirán y potenciarán la integración de la seguridad en todos los procesos de la organización.

Basada en el principio de que la ocurrencia de incidentes y enfermedades profesionales debe ser evitada o minimizada, la empresa se compromete a fundamentar en la medida de lo posible su gestión preventiva en la eliminación de peligros y en la reducción de riesgos para la seguridad y salud en el trabajo con el objetivo de proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables.

Establecer criterios que conduzcan hacia un modelo de política preventiva integrada en la estructura organizativa de la empresa, que sean capaces de fomentar la consulta y promover la participación de los trabajadores en cuestiones relacionadas con su seguridad y salud con el fin último de aumentar y mejorar los niveles de seguridad y alcanzar los objetivos propuestos.

Cumplir con la legislación y reglamentación vigente que regula sus actividades, como así también con los requisitos legales que puedan resultar de aplicación y con cualquiera otra normativa o requisito a las cuales suscriba voluntariamente la organización relacionados con la Seguridad y Salud en el Trabajo.

Con el objeto de promover una conducta segura en las actividades desarrolladas, se aportará a los trabajadores toda la información existente sobre los riesgos inherentes a su trabajo, así como la formación necesaria sobre los medios y medidas a adoptar para su correcta prevención.

Para lograr una eficaz implantación de la Política de Seguridad y Salud en el Trabajo en la empresa, se asignarán los recursos necesarios y se planificará de manera adecuada la utilización de los mismos.

Desarrollar la mejora continua de la eficacia del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo y del desempeño en esta materia, así como la prevención de los daños y el deterioro de la salud.

FHECOR Ingenieros Consultores, S.A. se compromete a garantizar el mantenimiento de la Política de Seguridad y Salud en el Trabajo, así como ponerla a disposición de trabajadores y partes interesadas, y someterla a revisiones periódicas para su adecuación y modificación en caso necesario, proporcionando de esta manera el marco para establecer y revisar los objetivos y metas en materia de seguridad y salud.

-
1. No se permite sin autorización escrita de FHECOR Ingenieros Consultores la cesión y copia de este documento.
 2. Este documento será NO CONTROLADO si se imprime. La edición en vigor se encuentra archivado como documento MC en el sistema SAP.